

Témoignages de consommateurs

La vie après...

Par [Profil supprimé](#) Posté le 1/06/2018 à 18:21

Aussi longtemps que je me souvienne... j'ai consommé... j'ai commencé à 14 ans à faire de la pinut en ayant la ferme intention d'en faire chaque jour, ce que j'ai fait d'ailleurs, en ayant une double vie, de mes 14 à 19 ans... tous les jours, une barre aux 2 heures... sauf deux semaines.. en 2008.. Mon adolescence se résume en barres, en sorte de nom de pinut (l'époque de la Star, l'époque de la couche tard, l'époque de la clock, l'époque de la Ice.... et ainsi de suite... des noms je pourrais en nommer une centaine...), en quantité et en nombre de lignes par jour... et j'ai toujours été polytoxicomane.

Au début je fumais du pot et je buvais bcp... puis j'ai découvert l'ecstasy... la e.. belle mdma de mon cœur qui ma tant détruit... que je combinais à la méthamphétamine qui était, comme la cigarette l'était pour les autres, un simple mode de vie que je ne calculais même plus dans les mélanges de quantité importantes de kétamine d'ecstasy et de ghb que je faisais..tellement c'était TELLEMENT habituel de faire de la pinut pour moi. L'ecstasy... on en faisait 10-12 par soir.... c'était normal... on s'est même shooté à l'ecstasy quelques fois et à la kétamine aussi.. d'ailleur le meilleur mixte ever que je me rappelle était: "k, e, jus" et bien sur la pinut en arrière plan que je ne calculais pas dans le mélange mais qui me suivait chaque jour...on a suivi ce mode durant 4 ans du jeudi au dimanche et la pinut 7 sur 7.. ensuite j'ai de plus en plus connu le ghb.... le jus.... la meilleur drogue de toute ma vie que j'ai fait 6 ans tous les jours lorsqu'elle a détrôné l'ecstasy... parce que le jus ne rend pas dépressif... il n'y a pas de down... pas d'effet secondaire immédiat.

Après un gros boom, j'ai été en prison pour trafic... et j'ai arrêté le speed. Que j'ai tout de suite remplacé par la coke... plus raffinée et moins dévastatrice immédiatement... que j'ai combiné au ghb qui était devenu un mode de vie quotidien... 2ml par 2h... tous les jours.... c'était une belle époque au début je dois l'avouer.... le ghb c'est merveilleux au début et avec la coke.... wow... quel mix.... le high total... pas trop de down.. mais la coke c'est un cercle vicieux... on monte on monte on monte... et on acotte. On redescend et on cherche à remonter. Voila la vie. Voila la vie d'un coké.... et le jus qui balance le tout.... voila la vie d'un fucké.. et un jour la vie perd son sens. Le jus... t'enlève le sens du temps... et tu oublies. Tu perds la mémoire et le sens de la vie. Tu perds le contrôle et tu n'arrives plus à suivre... tu meurs ou tu arrêtes. Ce que j'ai réussi à faire de peine et de misère... j'ai tout arrêté... et me voila ici à penser encore à la drogue mais bon Dieu que je me sens mieux... c'était une balle dans la tête ou la vie mon choix... et j'ai choisi la vie... et si j'ai été capable, vous l'êtes aussi..... Choisissez la vie.